

Vidéo initiative #5 | Transformation de la filière lin à Fréthun

Mis à jour le 14 décembre 2023

Innovation, recherche sur les variétés... la filière lin est en perpétuelle évolution. **Culture emblématique de la région des Hauts-de-France**, elle se démarque par les multiples usages offerts par la plante aux jolies fleurs bleues : **énergétique, isolant, textile, alimentaire**... Témoignage de Frédéric Ley, liniculteur à Fréthun et de Albert Roussez, président de la coopérative de teillage L.A. Linière.

Vidéo initiative #5 | Transformation de la filière lin à Fréthun

Durée: **03:34**

[>>> Retrouvez ici la fiche initiative complète sur la filière lin](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- **Vidéo "Transformation Écologique et S...**
[Enregistrer](#)
- **Vidéo CLIMATOUR "Développement de la...**
[Enregistrer](#)
- **La thérapie narrative pour transformer sa...**
- **100 initiatives de consommation colla...**
[Enregistrer](#)
- **200 initiatives durables à Lille**
- **Nouveau panorama des initiatives**
- **Avec la Fondation de Lille, transform...**
[Enregistrer](#)

- **Fiche "les outils de transformation c...**
[Enregistrer](#)
- **Transformation du Cerdd en un GIP, install...**
- **Achats publics responsables : une transfor...**
- **Livret « Transformez vos territoires...**
[Enregistrer](#)
- Le 04.07.2024

[Journée des Ambassadeurs 2024 : un réseau au coeur des transformations régionales](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)